

2025年12月25日
九電産業株式会社

当社関係者を装った不審メールにご注意ください

現在、当社の関係者を装った不審なメールが複数確認されております。これらのメールは当社とは一切関係がなく、また当社が送信したものではございません。

詐欺・悪質行為による可能性がありますので、十分ご注意いただきますようお願ひいたします。

当社の役員や社員が、メール等を通じてLINE等SNSでのグループ作成や、QRコード等の送付を依頼することはありません。

不審なメールを受信された場合は、本文中の指示に従わず、URLへのアクセス、添付ファイルの開封、返信等を行わずに削除してください。

以下は、当社とは無関係なメールの一例です。

メールを受け取った後今後の業務プロジェクトに対応するため、新しいLINEのワークグループの作成をお願いいたします。
グループへの他のメンバーの追加は、私が参加した後に行います。
グループ作成が完了しましたら、そのグループのQRコードを生成し、このメールにご返信ください。
私がQRコードからグループに参加し、その後の業務調整を進めさせていただきます。
お手数をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。

以上